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Сколько в нашем городе мест, 
которые считаются «визитными 
карточками» Солнечногорска? Понятно, 
что это Советская площадь, набережная 
озера Сенеж. А еще таким местом по праву 
можно назвать 1-й мкрн – первую башню, 
построенную здесь, видно издалека, 
она украшает город. 

В короткий срок 
и с хорошим качеством!

Неподалеку как-то не-
заметно и очень быстро 
вырос еще один дом.

Начальник Главгос-
стройнадзора Москов-
ской области В.Никола-
ев посетил строитель-
ную площадку много-
этажного жилого дома 
со встроенными обще-
ственными помещения-

ми в 1-м мкрн Солнечно-
горска (на ул. Баранова).

Валентин Евгеньевич 
по достоинству оценил 
профессионализм стро-
ителей: дом достаточ-
но большой, выполнен 
с хорошим качеством. 
Общая площадь зда-
ния – 21 тыс. кв. м, 336 
квартир. Строительство 

начато в сентябре про-
шлого года, в ноябре 
2013 г. дом готов к экс-
плуатации, благоустрой-
ство выполнено. 

Жилье востребовано: 
все квартиры раскупле-
ны, причем на 90% – жи-
телями Солнечногорско-
го района.

Отметим, что в ходе 
строительства постоян-
но проходили плановые 

проверки силами тер-
риториального отдела 
государственного строи-
тельного надзора. 

Во дворе обустроены 
детская и спортивная пло-
щадки, зона отдыха, пар-
ковки для автомобилей.

– Мы выкупили зе-
мельные участки у вла-
дельцев и построили 
детскую и спортивную 
площадки, зону отдыха, – 

рассказал генеральный 
директор застройщика – 
фирмы «МегаСтрой» – 
Василий Загурский. – 
Дорогое удовольствие, 
но все уже готово!

Строительство 1-го 
мкрн продолжается. На 
очереди – детский сад, 
школа и новые жилые 
дома.

 С.ВАВАЕВА, 
фото автора
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Мама – первое слово для 
каждого человека. Из поколения 
в поколение для каждого мама – 
самый главный человек в жизни.

В последнее воскресенье 
ноября в нашей стране отмечается 
День матери. В честь этого празд-
ника была организована концерт-
ная программа в ДК «Выстрел». 

Переполненный бабушками и 
мамами зал получал в этот вечер 
искренние поздравления.

Со теплыми словами ко всем 
обратился глава городского посе-
ления Солнечногорск А.Толданов: 

пожелал здоро-
вья, по-

благодарил за нелегкую работу 
в воспитании детей. Александр 
Анатольевич отметил, что за 2013 
г. в Солнечногорске родилось 1145 
малышей. 

Для женщины семья – это 
счастье, а для многодетной мате-
ри – большое счастье и большая 
ответственность. Правительством 
Московской области принят ряд 
мер по материальной поддержке 
многодетных семей, но все равно 
основная забота о детях ложится на 
плечи матерей. 

В канун праздника Почетной 
грамотой главы Солнечногорского 
района были награждены мамы, 
достойно воспитывающие своих 
детей. В семье А.Задорожной двое 
детей, Юлия и Святослав. Альбине 
Вячеславовне пришлось оставить 

работу и посвятить себя 
воспитанию и здоро-

вью детей. 
В семье Раисы 

и Евгения Свина-
ревых трое детей – 

Денис, Дарья и 
Даниил. Успе-
хи детей – 
предмет ро-
дительской 
г о р д о с т и : 
Денис от-
л и ч н о 
учится, не-
однократ-
ный по-

бедитель школьных и районных 
олимпиад. 

В семье Аллы Валериевны 
Гечебаевой шестеро детей: Пла-
тон, Варвара и Екатерина учатся в 
лицее №8, где активно себя прояв-
ляют, младшие дети – Илья, Полина 
и Ефросинья воспитываются дома, 
окруженные заботой и лаской.

Рождение ребенка приносит 
в дом радость, наполняет жизнь 
теплом и светом. Счастье при-
шло и в дом Татьяны и Сергея 
Гусевых, когда 27 сентября 2013 
г. Татьяна впервые услышала за-
ветные слова: «Поздравляем, вы 
стали мамой». На свет появилась 
дочь Кира – 1000-й новорожден-
ный, зарегистрированный в райо-

не. Родителям вручили памятный 
подарок и грамоту главы Солнеч-
ногорска.

На празднике было отмечено, 
что мамы в повседневных заботах 
не находят время для себя, поэтому 
организаторы торжества пригото-
вили подарки от солнечногорского 
отделения компании «Mary Kay» – 
набор косметики; от ателье цветов 
и подарков «Красный мак» – ком-
позицию из фиалок; от авторского 
мехового ателье «Люция» – дизай-
нерское украшение и модный показ 
шуб из натурального меха. 

В фойе Дома культуры ма-
стерской декоративно-прикладного 
творчества «Радуга ремесел» 
ГЦНТиД «Лепсе» были организова-

ны мастер-классы, где детишки мог-
ли сделать своими руками сувенир 
для мамы. В студии «Флористика» 
под руководством А.Деревенчук 
ребята на листе бумаги гербари-
ем украшали первую букву имени 
мамы, в студии «Бисероплетения» 
В.Помещиковой плели браслеты, 
в студии «Лоскуток» И.Ольховской 
шили кукол.

Для маленьких гостей концерта 
клоуны делали из воздушных шари-
ков причудливых зверушек. Все ма-
лыши получили сладкие подарки. 

Хорошее настроение осталось 
у всех посетивших праздничный 
концерт!

 Д.ЕВГЛЕВСКАЯ

В дворянском зале МВЦ 
«Путевой дворец» состоялась 
встреча руководителей 
учреждений культуры с врио 
главы Солнечногорского 
района Александром 
Якуниным.

Председатель Комитета по 
культуре Иван Малахов ввел руко-
водителя муниципального образо-
вания в курс дела: обеспеченность 
клубными учреждениями в районе 
составляет 76,8%. По библиотекам – 
91,5%, школам искусств – 88%, 
паркам – 33%, театрам, музеям – 
по 100%. Это неплохие показатели. 
Кроме того, в районе проводится 
немало масштабных и надолго за-
поминающихся мероприятий, кото-
рые любят солнечногорцы. Сейчас 
МВЦ «Путевой дворец» готовит 
областную выставку «Россия пра-
вославная», которая откроется 11 
декабря.

Интересный факт: из 20 пре-
мий губернатора «Наше Подмоско-
вье», которые получил наш район, 
9 завоевали учреждения культуры 
и люди, которые в них работают. 

Тем не менее в сфере культуры 
немало проблем. К примеру, чтобы 
войти в областную или федераль-
ную программу, необходимо вы-
полнить ряд условий, в том числе 
представить документы, подтверж-
дающие собственность здания и 
земли под ним. Пока оформлена 
земля только в границах городско-
го парка. 

Есть пожелания и по площа-
дям. Речь идет о передаче Ми-
нистерством обороны в муници-
пальную собственность объектов 
культуры, которые, по сути, воен-
ным не нужны. В частности, Сенеж-

ская детская школа искусств. Увы, 
пока нет помещения у нашего заме-
чательного театра «Галатея». 

Александр Якунин рассказал о 
себе и своих первых шагах в каче-
стве руководителя района. За две 
недели он объехал все поселения 
района, познакомился с главами, 
представителями общественных 
организаций, с председателями со-
ветов депутатов.

В «сухом» остатке – глубокое 
убеждение, основанное на конкрет-
ных фактах: Солнечногорский рай-
он – проблемный, но самое глав-
ное, у жителей района нет доверия 
к муниципальной власти. Поэтому, 
прежде всего, необходимо опреде-
лить направления, в которых будет 
развиваться район, поставить за-
дачи, сроки их выполнения, четко и 
жестко контролировать ход работы. 
Люди каждый день должны видеть 
изменения, знать, что, где и кем 
делается. 

Проблем немало во всех сфе-
рах жизни района, но все они замы-
каются на отсутствии земли. Алек-
сандр Якунин ввел аудит, который 
разбирается со всеми сделками по 
передаче земли в аренду, заклю-
ченными на протяжении последних 
3-5-лет.

Темпы строительства жилья 
значительно опережают процесс 
создания социальной инфраструк-
туры. В связи с этим анализируются 

инвестиционные строительные про-
екты. Это задача, которую поставил 
губернатор Московской области на 
августовском градостроительном 
совете в Солнечногорске. 

Андрей Воробьев сказал тогда, 
что сначала нужно строить школы, 
детские сады, объекты культуры, а 
уже потом – жилые дома. Следить 
за выполнением этой задачи будет 
общественный градостроительный 
совет, созданный правительством 
Московской области.

Движение вперед невозможно 
без инициативных людей – Алек-
сандр Якунин уверен в этом. Поэто-
му он намерен поддерживать обще-
ственные организации, работать 
в тесном контакте с ними. Обще-
ственники должны контролировать 
чиновников разного уровня. 

Многие проблемы являются 
следствием невыполнения поруче-
ний правительства области. Яркий 
пример – состояние дорог. Оказы-
вается, только 3% дорог района 
паспортизировано. А это значит, 
что только на эти трассы выделяют-
ся средства из дорожного фонда. 
Работа по паспортизации должна 
была завершиться за два послед-
них года. 

А какое мнение у врио главы 
района по поводу команды управ-
ленцев? По словам Александра 
Якунина, он собирается оценивать 
не личные качества сотрудников 

администрации, а их работоспособ-
ность. Люди должны переживать и 
нести ответственность за дело, ко-
торое выполняют. 

Еще один вопрос касался озе-
ра Сенеж. Выводы специалистов 
Московского государственного 
университета управления и тех-
нологий говорят о том, что сейчас 
озеро в нормальном состоянии, но 
существующие вредные факторы в 
перспективе могут привести к про-
блемам. Речь об автодороге Сол-
нечногорск – Тимоново. 

А еще прозвучала просьба не 
проводить ярмарки на Советской 
площади, где захоронены останки 
защитников Солнечногорска. 

Руководитель муниципального 
образования высказал свое ви-
дение: нужно выбрать место для 
ярмарок, обустроить нормальные 
подходы для пешеходов, автостоян-
ки. Делать все это нужно планово. 

В прошлом году в муниципаль-
ную казну передан Путевой дворец 
в дер. Черная Грязь. Необходимо 
срочно решать судьбу историческо-
го здания, возможно, в соответствии 
с программой губернатора Москов-
ской области передать его частным 
владельцам в долгосрочную аренду 
при условии выполнения ими требо-
ваний для таких объектов. 

Работников сферы культуры 
интересовали вопросы ржавой воды 
в ЦМИС, деятельности химических 
заводов в мкрн Рекинцо и др.

2014-й объявлен Годом куль-
туры. В ходе встречи прозвучало 
предложение учредить премию гла-
вы района имени Виктора Гаврили-
на – известного солнечногорского 
поэта. Александр Якунин поддер-
жал инициативу.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, 
фото автора
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21 ноября, в День работников налоговых 
органов, ИФНС России по Солнечногорску 
провела «Общероссийский открытый урок» в 
МКОУ СОШ №5 Солнечногорска, посвящен-
ный вопросам налоговой грамотности, для 
начальной школы и старших классов. Меро-
приятие организовано в целях привлечения 
внимания юного поколения к истории разви-
тия налоговой системы России, воспитания 
налогового правосознания подрастающего 
поколения россиян, а также формирования 
положительного отношения молодежи к на-
логовой политике государства.

В ходе проведения урока учеников позна-
комили с налогами и системой налогообло-
жения, рассказали о необходимости уплаты 
налогов, сроках уплаты имущественных на-
логов, льготах, а также об интернет-сервисах 
ФНС России: «Узнай свою задолженность», 
«Узнай ИНН», «Личный кабинет налогопла-
тельщика для физических лиц», «Анкетиро-
вание».

Проведение данных уроков способствует 
расширению кругозора школьников, обо-
гащению их словаря понятиями из сфер 
налогообложения, экономики, права, совер-
шенствованию представлений школьников о 
государстве и его функциях, формированию 
положительного эмоционального отношения 
к системе налогообложения и воспитанию 

экономически грамотного, отвечающего за 

свои решения гражданина.

ДЛЯ ВКЛАДЧИКОВ 
И АКЦИОНЕРОВ

Федеральный общественно-
государственный фонд по защите прав 
вкладчиков и акционеров проводит 
регистрацию граждан, которым был 
причинен ущерб на финансовом рынке 
Российской Федерации, для выплаты 
компенсации по адресу: 105187, Москва, 
Измайловское шоссе, д. 71, стр. 8, 5-й этаж.

Размер компенсации для всех граждан 
Российской Федерации составляет до 15 тыс. 
руб., для инвалидов 1 и 2-й групп – до 25 тыс. 
руб., для ветеранов Великой Отечественной 
войны 1941-1945 гг. – до 100 тыс. руб. в зави-
симости от суммы причиненного ущерба.

Информацию о компаниях, вкладчикам 
которых производятся компенсационные 
выплаты, о порядке осуществления ком-
пенсационных выплат и о порядке прохож-
дения регистрации можно получить по тел.: 
(495) 989-7280, 741-0074 или по электрон-
ной почте: post@fedfond.ru. Информа-
ция о деятельности фонда размещена на 
интернет-сайте www.fedfond.ru. 

ИФНС России

Официально

Встреча

Праздник

Безопасность

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

А.ЯКУНИН: 
ЛЮДИ ДОЛЖНЫ ВИДЕТЬ ИЗМЕНЕНИЯ 
КАЖДЫЙ ДЕНЬ

Со теплыми словами ко всем 
обратился глава городского посе-
ления Солнечногорск А.Толданов:
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В Солнечногорске отметили День матери 

21 ноября под 
председательством замглавы 
Солнечногорского района Сергея 
Чира состоялось заседание 
Комиссии по безопасности 
дорожного движения. 

Секретарь комиссии Сергей 
Стрельцов доложил о выполнении ра-
нее принятых решений. Оказалось, 
что некоторые вопросы так и не были 
решены.  

Конечная остановка маршрутных 
транспортных средств №№2, 4 и 5, на-

ходящаяся у ЦРБ, заполнена частными 
автомобилями настолько, что автобу-
сам не хватает места для разворота. 

Комиссия предложила два выхо-
да из сложившейся ситуации: постро-
ить новый разворотный круг (на что у 
«Мосавтодора» нет дополнительных 
средств) или немного перенести марш-
рут автобусов (что также связано с ве-
сомыми финансовыми затратами – по-
рядка 6 млн руб. в год). 

Было решено направить письмо 
в Минтранс с целью дальнейшего рас-
смотрения этого вопроса. Аналогичная 
проблема с разворотным кругом для 

автобусов остается и  в п. Голубое го-
родского поселения Андреевка.  

В прошлую зиму на территории  
района складывалась неблагоприятная 
обстановка, связанная с уборкой от сне-
га и льда территорий АЗС. Подобная 
ситуация может повториться и в этом 
году. Уборкой территории должны за-
ниматься собственники АЗС. Поэтому 
Комиссией было принято решение для 
их руководителей и всех заинтересован-
ных структур организовать мероприятие 

и указать на невыполняемые ими обяза-
тельства, а также напомнить об админи-
стративной ответственности.

Дорожное полотно в Тимоново уже 
давно требует ремонта. Однако данная 
территория принадлежит Министерству 
обороны, а значит, город не имеет воз-
можности выделить средства на про-
ведение ремонтных работ. Это касается 
и территории «Выстрела». Администра-
ция планирует принять данную террито-
рию в свою собственность и решить на-

сущные вопросы. Однако на это уйдет 
минимум два года.

Затем члены комиссии перешли к 
обсуждению нынешней дорожной си-
туации.

За прошедший период 2013 г. на 
территории Солнечногорского района 
произошло 79 ДТП, в которых 14 чело-
век погибли, 90 (трое из них дети) полу-
чили ранения. 221 происшествие зафик-
сировано на федеральных трассах. 33 
человека (из них один ребенок) погибли, 
ранены 288 человек (в т.ч. 17 детей).

Отдельная проблема – водители, 
находящиеся за рулем в нетрезвом со-

стоянии. Для предотвращения опасных 
последствий на дорогах района перио-
дически проводятся рейды по выявле-
нию нетрезвых водителей. На подобную 
статистику не влияют даже ужесточив-
шиеся меры наказания.

Комиссия коснулась и вопросов 
расстановки дорожных знаков внутри 
города. Так, поступило предложение 
убрать с ул. Крестьянской знаки, за-
прещающие остановку и стоянку. Уже в 
этом году крайняя  правая полоса дви-
жения модернизируется в дополнитель-
ные парковочные места.

 И.ПЯТОВСКАЯ

ДЕЛА ДОРОЖНЫЕ

«ОБЩЕРОССИЙСКИЙ 
ОТКРЫТЫЙ УРОК»
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Александр Якунин 
продолжает личный прием 
граждан.

В этот раз прием длился около 5 
часов. За это время  врио главы успел 
выслушать  16 человек и дать десятки 
распоряжений по поступившим об-
ращениям. Жители Солнечногорья 
пришли с самыми разными вопро-
сами, требующими участия районной 
власти. Обращения касались в основ-
ном жилищно-коммунальной сферы, 
квартирного и земельного вопросов, 
вырубки леса. 

Пришли на прием и жители ста-
рых домов, предназначенных под 
снос. Н.Течина всю жизнь прожила в 
д. 11 по 1-й ул. Урицкого. В доме 10 
квартир, где нет воды и газа. В 2008 
г. дом признан ветхим. Уже три года 
семья ждет свои 38,5 кв. м в Бре-
хово.

В семье Е.Дроздовой ребенок-
инвалид. Елена с сыном ютятся в 
комнате коммунальной квартиры, где 
проживает еще 8 человек. Места не 
хватает, чтобы поставить батут и тре-
нажер для занятий с сыном. В общей 
очереди на улучшения жилья она 14-я, 

а как федеральный льготник имеет 
право на получение сертификата на 
773 тыс. 100 руб., но от этих денег она 
отказалась и ждет квартиру. 

И.о. начальника управления по 
распределению жилплощади С.Лях 
объяснил, что очередь продвигается 
за счет инвесторов, застройщики вы-
деляют соцжилье. Как только жилье 
будет выделено, Елена с сыном полу-
чат квартиру.

Семья Борисовых в один миг 
осталась без жилья. Квартира на 9-м 
этаже в д. 178 на ул. Красной сгоре-
ла. Возгорание произошло на 7 этаже. 

Несущие стены в квартире повреж-
дены, сделать ремонт может только 
компания с лицензией. Вопрос на кон-
троле врио главы.

Много вопросов возникало у жи-
телей по поводу оформления земли, 
озеленения города.

Выслушав все обращения, Алек-
сандр Якунин дал поручения службам 
администрации в ближайшее время 
дать заявителям ответ по каждому 
вопросу. 

 Д.ЕВГЛЕВСКАЯ, 
фото автора

Александр Якунин обсудил 
с врачами, педагогами и 
работниками культуры вопросы 
развития Солнечногорья.

В Луневской амбулатории, струк-
турном подразделении МУЗ «Менде-
леевская городская больница», руко-
водитель муниципального образования 
выслушал медицинских работников, 
в школах и детских садах пос. Менде-
леево – учителей и воспитателей. В ДК 
«Метролог» Александр Якунин встре-
тился с работниками культуры и депута-
тами городского поселения.

В Лунево ожидаемо прозвучал во-
прос по поводу подстанции «скорой по-

мощи», которая могла бы обслуживать 
сразу три поселения – Луневское, Мен-
делеево и Ржавки. Количество жителей 
позволяет обеспечить подстанцию дву-
мя машинами «скорой помощи». 

Люди просили врио главы района 
проконтролировать ход строительства 
пешеходного перехода через Ленин-
градское шоссе в дер. Черная Грязь.

Главная проблема городского по-
селения Менделеево – земля, которая 
находится в собственности Росимуще-
ства и Лесфонда, поэтому в поселке 
уже несколько десятилетий не ведется 
строительство. Но в последнее время 
появилась перспектива: в связи с сокра-
щением в Газпроме пансионат «Моро-
зовка» часть земель передает в муници-
пальную собственность. На этой земле 
будет построен первый стартовый дом 
для переселения людей из ветхого жи-
лого фонда. 

Вообще, из-за огромного коли-
чества проблем, связанных с землей, 
руководитель района ввел мораторий 
на сделки в этой сфере и аудиторскую 
проверку. Действительно, значительная 
часть территории района сдана в арен-
ду, но арендаторы задолжали бюджету 
350 млн руб. налогов!

– Надо учиться собирать налоги, – 
заявил Александр Якунин. – Нужно соз-
дать интерактивную карту района, что-
бы точно знать: где какая земля, какие и 
как собираются налоги.

Наполняемость бюджета – одна из 
многочисленных забот врио главы. К 
примеру, существует 35 федеральных 
и областных программ, участвуя в ко-

торых можно на условиях софинанси-
рования получать федеральные деньги 
на капитальный ремонт домов, дорог и 
проч. 

Но Солнечногорский район заяв-
лен только в шести программах. Явная 
недоработка! К слову, при использова-
нии средств из федерального бюджета 
на строительство в рамках программы 
количество социального жилья будет 
больше.

В ходе бесед с людьми руководи-
тель муниципального образования не 
раз говорил о том, что его задача – не 
только сплотить глав поселений, но и 
объединить все общественные силы 

района, создать более весомую Обще-
ственную палату и наделить ее больши-
ми полномочиями. 

У Александра Якунина непростая 
задача – уже в декабре он должен дать 
губернатору Московской области Ан-
дрею Воробьеву свои предложения по 
стратегии развития Солнечногорского 
района. 

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
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Александр Якунин предложил  
общественникам Солнечногорского 
района участвовать в работе власти.

Временно исполняющий обязанности 
главы Солнечногорского района Александр 
Якунин в конференц-зале администрации 
встретился с представителями районной Об-
щественной палаты. Александр Владимиро-
вич продолжает знакомство с людьми и про-
блемами вверенного ему субъекта региона.

Открывая встречу, Александр Якунин 
выразил надежду, что при новом руководстве 
лидеры общественного мнения получат боль-
ше полномочий и возможностей для прямого 
участия в общественной жизни района. Врио 
главы района считает, что Общественная 
палата способна стать реальным народным 
контролером для органов власти, а для насе-
ления – выразителем интересов и мнений.

Проблемы, которые озвучивали перед 
Александром Якуниным общественники, для 
района знакомые. Это и известные трудности 
комплекса жилищно-коммунального хозяй-
ства, нерасторопная передача имущества во-
енных городков в муниципальную собствен-
ность, вопросы экологического контроля и 
химических производств, расположенных в 
черте города и многие другие. Но кроме про-
стой констатации вопросов Александр Якунин 
призывал предлагать их решения. 

Проблемы Солнечногорского района 
выделяются не только своей серьезностью, 

но подчас и уникальностью. Например, в от-
личие от привычной практики заключения до-
говоров с ресурсопоставщиком «Водоканал 
Московской области» на один год, Солнеч-
ногорский район подписал контракт на пять 

лет. С рыночной точки 
зрения логика понятна – 
при долгосрочных от-
ношениях у компании по-
является больше стимула 
вкладываться в развитие 
комплекса ЖКХ. Однако 
и опасения солнечногор-
цев обоснованы – имея 
на руках выгодный кон-
тракт, «Водоканал» про-
сто охладеет к нашему 
району.

– Мне известно, что 
у «Водоканала» есть 
планы по реконструкции 
объектов коммунального 
хозяйства в Солнечногор-
ском районе, – отметил 
Александр Якунин. – Од-
нако эта информация 

должна стать публичной. Например, можно 
пригласить на встречу представителей ком-
пании, министра по ЖКХ Московской об-
ласти, сотрудников нашей администрации 
и Общественную палату и рассмотреть все 
вопросы, запросить информацию. «Водока-
нал» взял на себя серьезные обязательства 
поддерживать состояние района в течение 
пяти лет. Поэтому и контроль должен быть со-
ответствующим.

И именно в подобном объединении уси-
лий общественности, власти и предприни-
мателей новый руководитель района видит 
один из рычагов эффективного управления 
и дальнейшего развития Солнечногорска. 
Без участия жителей невозможно, к примеру, 
решить проблему экологии города и района. 
Ведь именно солнечногорцы стали первыми 
бить в набат, когда в городе открылись хими-
ческие производства. «Что будет с экологи-
ей?», – вопрошали активисты. Они и сегодня 
не оставляют эту тему. Проведенные единич-
ные проверки состояния воздуха не убедили 
жителей. Поэтому встал вопрос о регулярном 
экологическом контроле. Правда, на его орга-
низацию необходимо порядка 7 млн рублей.

– Многие проблемы в районе имеют мно-
голетнюю историю. Конечно, возможности 
нашего бюджета ограничены. Но существует 
большое количество программ, через участие 
в которых многие трудности можно устранить. 
Нужно просто работать в этом направлении, 
информировать жителей, участвовать в про-
граммах, собирать документы. В прошлые 
годы почему-то этот эффективный механизм 
практически не использовался. А зря. Но се-
годня нам необходимо запустить его, – счита-
ет Александр Якунин.

Общественники выразили надежду, что 
врио главы района будет прислушиваться к 
их мнениям и реагировать на проблемы, ко-
торые обсуждаются на заседаниях палаты. 
Сам же Александр Владимирович выразил 
желание активней сотрудничать с лидерами 
мнения. Ведь общественная работа не чужда 
врио главы района. «Сегодня я словно нахо-
жусь среди своих коллег и единомышленни-
ков», – отметил Александр Якунин.

В завершение встречи участники Обще-
ственной палаты впервые в истории нашего 
района получили «красные корочки» – удо-
стоверения членов Общественной палаты.

 Е.АНДРЕЕВ, фото автора

А.ЯКУНИН: 
ОСНОВНАЯ ЗАДАЧА – 

УСТАНОВЛЕНИЕ ДИАЛОГА 
МЕЖДУ ВЛАСТЬЮ 

И ОБЩЕСТВОМ
 Основная задача – установление диалога 
между властью и обществом, привлечение 
граждан к выработке плана стратегического 
развития поселений и всего района в целом – 
об этом в понедельник 25 ноября врио главы 
Солнечногорского района Александр Якунин 
заявил на совещании с руководителями 
структурных подразделений районной 
администрации.

За минувшую неделю Александр Якунин провел мно-
го встреч, во время которых граждане рассказывали ему о 
проблемах, наиболее больными и часто звучащими из ко-
торых являются вопросы незаконной миграции, химических 
предприятий, экологии, земельные вопросы. 

Александр Якунин считает, что системное, а главное, 
эффективное решение проблем района возможно только с 
участием общественности и непосредственного диалога с 
людьми. «Необходимо обеспечить реальное участие обще-
ственности в жизни района, – подчеркнул руководитель 
района. – Общественное мнение должно стать индикатором 
для принятия решений со стороны власти». 

Наиболее эффективным органом, который должен 
формировать решения, по мнению Александра Якунина, 
является Общественная палата. Но сегодня стоит задача 
«переформатировать» этот общественный орган: расши-
рить его полномочия, привлечь к его практической работе 
истинных лидеров общественного мнения, граждан с актив-
ной жизненной позицией, а также обеспечить для всех его 
членов прямой доступ к главе района.

Осуществить выработку плана стратегического раз-
вития района А.Якунин также планирует с помощью 
общественности. Для этого он предлагает с 3 декабря на-
чать проведение общественных форумов в городских и 
сельских поселениях, где представители общественности 
будут обсуждать наиболее острые и насущные проблемы 
своих муниципальных образований. Итоговый форум, за-
планированный на 9 декабря, пройдет в Солнечногорске. А 
результатом встреч с активистами станет выработка плана 
стратегического развития района.

Общественная палата

Встречи

Совещание

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

ПРИНИМАТЬ РЕШЕНИЯ 
ТОЛЬКО В ДИАЛОГЕ С ЛЮДЬМИ

НЕБЮДЖЕТНЫЙ РАЗМАХ 
БЮДЖЕТНЫХ ПРОБЛЕМ

НА ЛИЧНОМ ПРИЕМЕ У ГЛАВЫ



поздравляет 
Солнечногорск 
с юбилеем!

ЧУПАХИНА
Любовь Александровна
Генеральный директор

Кондитерский цех «АЛЕКСАНДРА»
Уже тринадцать лет «Александра» занимается выпуском 

разнообразной  кондитерской продукции. Умелые руки 

солнечногорских кондитеров ежедневно готовят сотни  

вкуснейших тортов, пирогов, печенья и пирожных. В Сол-

нечногорске на Советской площади  предприятие  имеет 

свой собственный  фирменный магазин, а в Зеленогра-

де – фирменный павильон. Сотни магазинов  Подмоско-

вья, Тверской области и Москвы выбирают продукты  от 

«Александры» и размещают их на своих полках. Но, ко-

нечно, самые главные цензоры качества продукции – это 

покупатели, которым коллектив «Александры» благода-

рен за доверие и приверженность.

Создание авторских юбилейных и свадебных тортов – 

особая специализация компании. Многие солнечногорцы 

и жители соседних районов выбирают именно «алексан-

дровские» праздничные кондитерские шедевры.

Благодаря бережному отношению к продуктам, произ-

водственному контролю и высокому профессионализму 

работников продукция предприятия получается каче-

ственной и вкусной.  А на фирменных упаковках можно 

прочитать девиз компании – «С любовью!».

Справка

Если из общего количества жите-
лей нашего города исключить тех, кто 
работает за его пределами, останутся 
люди, благодаря труду, таланту ко-
торых развивается Солнечногорск, а 
его жизнь – и духовная, и материаль-
ная, – наполняется новым интерес-
ным содержанием. 

Солнечногорский кондитерский цех 
«Александра» известен тысячам поку-
пателей как один из главных производи-
телей кондитерских изделий. Благодаря 
мастерству сотрудников, предприим-
чивости, хорошо поставленной марке-
тинговой работе и тонкому управлению 

руководства предприятие быстро встало 
на ноги и набрало обороты, уверенно за-
няв нишу на рынке сладостей.

Кондитерский цех «Александра» – 
семейный бизнес. Его создали уверен-
ные и смелые энтузиасты – Любовь 
Александровна Чупахина, генеральный 

директор компании, ее заместитель 
Вера Александровна Попова, Владимир 
Александрович Мандрыкин главный 
инженер и коммерческий директор Ис-
томина Тамара Александровна. Они не 
получали наследства и не находили со-
кровища, а кропотливо работали много 
лет, шаг за шагом преодолевая трудно-
сти и выстраивая схемы управления.

С нуля…
Поселок Смирновка Солнечногор-

ского района находится на территории 
некогда мощнейшего сельскохозяй-
ственного производителя «Солнечный». 
Полуразрушенные помещения бывшего 
ресторана и молочного завода Смир-
новки в 2000 году были выставлены на 
торги.

Помещения были разрушены. На 
первом этаже, где в советские годы рас-
полагался небольшой молочный завод, 
по колено стояла вода. Даже не верится, 
что еще несколько лет назад предпри-

ниматели кондитерского цеха «Алексан-
дра» начинали работать в таких услови-
ях! Необходимо было восстанавливать 
здание. Тогда в традицию вошло про-
ведение субботников. Вооружившись 
лопатами и перчатками, деловые люди 
отправлялись в Смирновку. Убирали, 
приводили в порядок, ремонтировали.

Это сейчас Любовь Александровна – 
генеральный директор компании, Вера 
Александровна ее заместитель, Влади-
мир Александрович – главный инженер, 
Тамара Александровна, коммерческий 
директор. А на первых порах, когда, по 
сути, еще ничего не было, все они были 
и рабочими, и уборщицами, и ремонтни-
ками, и продавцами.

Помнят александровцы первую 
свою продукцию – партию тортов 
«Пчелка». Много  времени прошло с 
тех пор. Теперь кондитерский цех не 
узнать. Внешне он остался таким же – 
двухэтажное здание,  но вот внутри…                                                                         
Внутри  предприятию удалось создать 
настоящий кондитерский рай.

Не «звездная 
болезнь»

Парадная лестница кондитерского 
цеха «Александра» поднимает посетите-
ля на основной второй этаж  в окруже-
нии «звездных» фотографий. С первого 
раза не понимаешь, какое отношение 
депутат Алексей Митрофанов, исполни-
тель Митя Фомин и артист Андрей Со-
колов имеют к кондитерским изделиям 
солнечногорской компании. С одной фо-
тографии улыбается известный комик 

Тимур Батрудни-
нов в окружении 
красавиц кон-
дитерского цеха 
«Александра». 
На другой – пе-
вица Согдиана 
смеется, слег-
ка коснувшись,  
сладкой бутыл-
ки шампанско-
го, которая яв-
ляется частью 
кондитерской  
композиции. На 
третьей фото-
графии вместе 
держат краси-

вый торт с туфелькой солистка «Ми-
ража» Наталья Гулькина и сотрудник 
«Александры» Николай Бражевский.

«Звездный путь» солнечногорской 
«Александры» начался не так давно.  
Это был проект популярной газеты «Те-
ленеделя». Фотосессия состоялась в 
преддверии Дня защитника Отечества. 
Таким образом, «звезды» и печатное 
издание хотели поздравить мужчин с 
праздником. Организаторы фотосессии 
вышли на « Александру» и предложили 
поучаствовать. 

С тех пор с солнечногорской компа-
нией «Александра» стали плотно рабо-
тать «звездные» организаторы: Лена 
Ленина и Татьяна Руднева. Сегодня 
они постоянно присылают приглашения 
на различные события и мероприятия 
«celebrity». 

Профессионалы
Кто же создает кондитерскую красоту 

под брендом «Александра», о вкусовых 

качествах которой российские «звезды» 
первой величины оставляют хвалебные 
отзывы? Пятьдесят кулинарных «геро-
ев» сегодня трудятся в производствен-
ных цехах кондитерской фабрики. 

– Найти подходящих специалистов 
для выпечки нашей продукции – трудная 
задача, – рассказывает  руководитель 
предприятия. Это действительно непро-
стая кропотливая работа, которая тре-
бует постоянного внимания и терпения, 
а еще – сильных подготовленных рук. 
Немногие соглашаются на такую рабо-
ту. Мы постоянно привлекаем молодых 
специалистов, плотно работаем с сол-
нечногорским техникумом отраслевых 
технологий.  Учащиеся техникума прохо-
дят практику в цехе, но работать не воз-
вращаются. «Хотим, чтобы кадры, кото-
рые выращивает техникум, приходили к 
нам на производство, – говорит Любовь 
Александровна. – Мы готовы заключить 
договоры с учащимися, платить им сти-
пендию во время учебы в техникуме, 
чтобы быть уверенными в том, что они 
придут. С кадрами большая проблема».

Многие кондитеры фабрики «Алек-
сандра» работают здесь не один год. 

Например, Нина Михайловна Илюхина, 
зав. производством кондитерского цеха 
трудится на предприятии с первого дня 

Кондитерский цех «Александра»: 
«Сделано с любовью!»

его создания. Главный технолог Марина Николаевна Мелешкина 
пришла в «Александру» спустя год после начала работы пред-
приятия.

– На предприятии я работаю уже двенадцать лет, – говорит 
собеседница.  Раньше я работала в Зеленограде, но как только 
услышала об открытии в Смирновке кондитерской фабрики, не за-
думываясь, перешла работать сюда. Это были абсолютно новые 
ощущения! Руководители нового типа, особый размах производ-
ства и возможность для творчества. У нас разработано 240 ре-
цептур кондитерских изделий, мы регулярно выпускаем примерно 
200 наименований продуктов. Особый акцент при производстве 
мы делаем не только на качество, но и безопасность. Ну а вкусо-
вые качества не нуждаются в представлении, – улыбается Марина 
Николаевна. 

Над созданием заказных кондитерских шедевров трудятся 
профессионалы высочайшего класса, декораторы Татьяна Кара-
петян и Марина Рахимова.

И взрослым и детям
Действительно, вкусовые качества продукции кондитерского 

цеха «Александра» по заслугам оценены и взрослыми, и детьми. 
Потому что все, что рождается на предприятии, изготавливается 
из натуральных продуктов высокого качества. Здесь не пользуют-
ся порошками, заменителями, улучшителями вкуса. По-старинке 
отделяют яичный белок от желтка и взбивают в миксере, сами вы-
пекают бисквиты. Вручную раскатывают коржи для изделий серии 
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«Вкусно по-домашнему». Мы не ищем легких 
путей, – говорит Любовь Александровна. – 
Россия отличается сезонностью кулинарных 
вкусов. Например, летом покупателей тянет 
на экзотику, такую как лайм, базилик, киви, 
клубника. А вот в зимнее время в почете ка-
рамель и шоколад. Угадывать вкусы – одно из 

важных направ-
лений в нашей 
работе», 

Специали-
сты конди-
терского цеха 
«Александра» 
постоянно ра-
ботают над но-
выми вкусами, 
разрабатывают 
и н н о в а ц и о н -
ные рецептуры. 
Но в огромном 
ассортименте 
кондитерских  
изделий остает-
ся и классика – 
любимые сол-
нечногорцами 
торты «Ночка», 
«Сказка», «Прага», «Киевский», «Абрикотин», 
«Ленинградский», «Птичье молоко».

Придумывая новые вкусы, кондитерский 
цех «Александра» опережает наше время, но 
ведь развиваться необходимо, несмотря ни на 
что. 

Как  же рождаются новые изделия? К при-
меру, забавные пирожные «Мон-макарон», 
уже покорившие Европу и Америку, Любовь 
Александровна Чупахина выпекала сначала 
дома. А уже потом обсуждала детали с глав-
ным технологом. 

К зарубежным поездкам у генерального 
директора «Александры» чисто профессио-
нальный интерес, первым делом она смотрит 
на витрины. К примеру, в Стамбуле на при-
лавке магазина увидела торты, украшенные 
тонкими шоколадными нитями, выглядел тор-
тик очень необычно. Выяснила, что такие нити 
делаются с помощью специальной машины из 
шоколадных блоков.

– У нас есть механики-модернизаторы, мы 

их озадачили созданием такой машины. На-

половину она уже готова, – говорит Любовь 

Александровна. – По поводу шоколадных бло-

ков будем думать, возможно, их тоже станем 

делать сами.

Сегодня мы разрабатываем рецепту-
ру  своего   фирменного торта «Алексан-
дра», у которого должны быть безупреч-
ные вкусовые качества, он должен быть 
особенным. Мы в поиске. Не исключено, 
что торт, отделанный шоколадными нитя-
ми, станет претендентом. 

На столе у генерального директора 
красовалась гламурная коробочка в виде 
сердечка. Интересно, что планируется в 
нее упаковать? Оказывается, начинкой 
станут конфеты ручной работы. Эта но-
винка появится в продаже уже в следую-
щем году.

А идея, которая будет реали-
зована к Новому году – 
пирожные «Мон ма-
карон», меренги или 
профитроли, упако-
ванные в прозрачную 
пирамидку в виде елки. 

Что 
новенького?
Готовится к полноценной ра-

боте новое отремонтиро-
ванное помещение 
кондитерского 
цеха «Алек-
сандра». Руко-
водители дав-
но грезили его 
р е ко н с т р у к -
цией. Именно 
здесь находил-
ся в советские 
годы молоч-
ный завод. Ну 
а теперь здесь 

будут выпекать порции вкуснейших пирогов и 
пирожных. Благодаря участию в целевой про-
грамме Правительства Московской области 
по поддержке субъектов малого  бизнеса, кон-
дитерский цех «Александра» смог приобрести 
две новых печи для приготовления слоеных 
изделий. «Теперь ассортимент нашей про-
дукции будет еще шире», – говорит  главный 
технолог Марина Мелешкина.

Нам дали попробовать горяченькие новин-
ки из слоеного теста с яблочной, вишневой 
абрикосовой, 
ш о кол а д н о й 
и творожной 
н а ч и н к а м и . 
Удивительно 
приятный вкус! 
О ж и д а е т с я 
повышенный 
спрос солнеч-
ногорцев на этот вид продукции.

Кондитерская фабрика «Александра» уже 
несколько лет входит в состав Некоммерче-
ского партнерства «Промышленники и пред-
приниматели Солнечногорского района». В 
содружестве с партнерством и при активной 
поддержке бизнес сообщества кондитеры вто-

рой год получают 
государствен-
ную поддержку. 
Кроме того, 
руководите-
ли предпри-
ятия 

входят в состав Совета по развитию предпри-
нимательства при главе Солнечногорского 
района. 

Александровцы принимают участие в 
общественной жизни города и района. Ре-
гулярно оказывают поддержку  городу Сол-
нечногорску  и Смирновскому поселению в 

организации праздников и торжественных 
событий, поздравляют ветеранов. 

Благотворительную помощь от 
«Александры» получают сол-

нечногорское отделение 
«Всероссийского общества 

инвалидов», районный 
комитет по культу-
ре, солнечногорский 
Центр социального 
обслуживания по-
жилых и инвалидов, 

Центр психолого-медико-
социального сопровождения, 

Благотворительный фонд со-
циальных инициатив «Солнечно-

горье».
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РАБОТА И УЧЕБА

Частные объявления

КУПЛЮ

 КВАРТИРУ

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату.  ■ *8-499-729-3001

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497

Квартиру.  ■ *8-499-729-3001

 ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу.  ■ *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
2101

Дом, коттедж.  ■ *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
9211

Участок.  ■ *8-499-729-3003

МАШИНУ

Автомобиль! ■  Можно битый. 
*8-903-136-0530

Авто ■ . *8-915-177-3031

Авто себе. ■  *8-916-886-1555

Автосервис Зелен. Покупа- ■
ем и продаем, ремонтируем 

любые модели ВАЗ, ГАЗ, 

ГАЗель, иномарки, б/у и битые, 

подержанные. *8-985-768-1478, 
8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Приборы, радиодетали,  ■
микроскопы. *8-925-200-7525

ПРОДАМ

Сетку-раб ■ ицу 600 р., сетку 

кладочную 60 р. столбы 200 р., 
ворота 3500 р., калитки 1500 
р., секции 1200 р., профлист, 

арматура. Доставка беспл. *8-910-
462-0723

Кровати металлические  ■ 750 
р., матрац, подушка, одеяло 

400 р., раскладушки, спецодеж-

да. Доставка беспл.  *8-916-932-
4586

Кузов на ГАЗ  ■ от 7000 р. Достав-
ка беспл. *8-910-462-5038   

 Холодильник ■ . *8-916-530-2613

МАШИНУ

ВАЗ-21053, ■  96 г., на ходу, 
28 000 руб., *8-916-470-7185

КВАРТИРУ

1-к. кв.,  ■ Набережная, 2,5 млн р. 
Срочно! *8-499-729-3001

2-к. кв ■ ., Ржавки, 46/30/6. 
*8-929-693-7743

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК ■

Участок  ■ 15 сот. в п. Ново-

завидово  с деревенским домом. 
*8-495-994-1316, 8-903-138-4166

Участок 19 соток ■  ИЖС, 
Солнечногорск, Обуховская ул., 11, 
в собственности более 3 лет,10 мин. 
пешком до ст. Подсолнечная. Раз-
витая инфраструктура. На участке 
плодовые деревья. Электричество 
есть. Центральное водоснабжение, 
канализация, газ проходит по грани-
це участка. Прописка. 4,6 млн руб. 
*8-909-999-1808

Уч. 8 сот., Клин. р-н ■ , СНТ 
«Мадиец». Колодец, свет, огорожен, 
хороший подъезд,  600 т.р. *8-926-
304-8047

Дом (зимн.), ■  брус, облож. кир-
пич., 30 км от МКАД, п. Поварово 
(кот. пос.), ПМЖ, 1, 2 эт., подвал, 
150 кв. м, 5 комн., кухня-гостин., 
с/у совм., эл., газ, вода в доме, 
соб. скважина, 2 септика, ухож. уч. 
12 сот., метал. гараж, гостев. дом, 
баня, лет. туал., 8,5 млн руб., торг. 
*8-926-282-3681, 8-903-162-4881

Уч-ки от 10  ■ до 30 сот., Клочко-
во. *8-915-023-0701

ЖИВОТНЫЕ

Отдам котят ■  в добрые руки 
*8-926-156-3355

Отдаем в добрые руки пре- ■
красных щенков-«дворянинов», 2 
мальчика и 5 девочек. 3 месяца. 
Возможен привоз на дом. * 8-916-
016-0858

Отдам котят ■  в добрые руки: 
красивые, пушистые черные, белые, 
серо-белые (мал.). *8-926-156-3355

УСЛУГИ

Бригада из славян. ■  Ремонт 

квартир под ключ. Установ-
ка дверей, замер, доставка 
(железные, межкомные), 
натяжные потолки, укладка 
ламината и паркета. Недорого. 
Доставка. *8-926-912-5703, 8-916-
077-8968 

Вывоз мусора ■ . *495-971-0813

Крыши, сайдинг, с/техн.  ■
работы, плитка. Доставка. 
*8-926-912-5703, 8-916-077-8968

Настройка пиа ■ нино. *8-910-
465-9266

ТРЕБУЮТСЯ

Агенты по недвижимости ■ . 
*8-926-917-8783

Врач-стоматолог терапевт,  ■
врач-стоматолог ортопед. 
*8-926-186-2827

Водител ■ ь кат. Д, график 2/2. 
*8(499)343-2013

  ■ ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ 

САЙТА. Резюме присылать: 

sekretarnews41@gmail.com, 

reclamanews41@gmail.com, 

Kutyrevatatiana@gmail.com, 

*499-735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■
бармены, офиц., повара, 

маркеры. *734-1084, 739-5031 зв. 
с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс

Мастера ■  в салон красоты «ЛАК-
ШМИ». *8-962-943-6191

Официант-бармен ■  в кафе при 
гостинице «Микрон» в Зеленограде, 
*8-916-363-6465

Проводится набор персонала  ■
без опыта работы для бесплат-
ного  обучения специальностям 
бармен, официант, маркер. С 

последующим распределением на 
конкурсной основе в новый клуб, 
тел. *8-499-734-1084 с 11.00 до 
17.00 кроме сб, вс

Продавец ■  в магазин детской 
одежды, ТД «Ледокол». *8-903-229-
3263, 8-926-711-3587

Продавец-кассир ■  в супермар-
кет «Солнечный», пос. Смирновка, 
без в/п, з/п стабильная. *8-916-
606-6715

Разнорабочий  ■ на базу отдыха 
«Электрон» с проживанием, без в/п, 
*8-926-156-3355

Фрезеровщик ■ , оклад, соцпа-
кет. *8-926-615-5000

ТРЕБУЕТСЯ!

распространитель 
печатной продукции

Тел. 8 (4962) 62-6042

ТРЕБУЕТСЯ

ТРЕБУЕТСЯЗвоните 
8 (4962) 62-6042,

62-3755

менеджер
в отдел рекламы

дизайнер-верстальщик

Резюме на почту
maria_l41news@mail.ru

Резюме на почту
maria_l41news@mail.ru
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ИНФОРМИРУЕМ
Официально

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 26.11.2013 г. №7223

В соответствии с Федеральным законом от 
06.10.2003 г. №131-ФЗ «Об общих принципах ор-
ганизации местного самоуправления в Российской 
Федерации» и в целях повышения качественного 
уровня праздничного оформления фасадов зданий 
и территории Солнечногорского муниципального 
района к новогодним праздникам, постановляю:

1. Создать рабочую группу по организации 
праздничного оформления зданий и территории 
Солнечногорского муниципального района к ново-
годним праздникам и утвердить ее состав (Прило-
жение 1).

2. Управлению архитектуры и градостроитель-
ства администрации Солнечногорского муниципаль-
ного района (Матушкин М.В.), муниципальному уни-
тарному предприятию «Горреклама-Солнечногорск» 
(Кныш А.И.) разработать и представить в срок до 
02.12.2013 г. предложения по оформлению витрин, 
фасадов зданий жилых домов, предприятий и орга-
низаций, прилегающих к ним территорий (незави-
симо от организационно-правовой формы, формы 
собственности и вида деятельности) центральной 
части города: площадь Советская, ул. Советская, 
ул. Красная (от въезда в город до выезда из Сол-
нечногорск), ул. Дзержинского, центральный вход 
в городской парк, ул. Банковская, ул. Почтовая, ул. 
Баранова, ул. Крестьянская, привокзальная пло-
щадь, автостанция, ул. Рабочая, ул. Ухова, микро-
район Рекинцо и территории района к новогодним 
праздникам.

3. Назначить ответственных лиц за организа-
цию праздничного оформления:

 - объектов предприятий жилищно-
коммунального хозяйства – заместителя главы 
администрации Солнечногорского муниципального 
района И.Н.Носкова;

 - объектов предприятий промышленности, 
торговли, общественного питания и сферы услуг 
– начальника Управления по экономике админи-
страции Солнечногорского муниципального района 
В.В.Коромыслову;

 - объектов образовательных учреждений – за-
местителя главы администрации Солнечногорского 
муниципального района В.А.Микиляна:

 - объектов культуры, спорта и молодежной поли-
тики – заместителя главы администрации Солнечно-
горского муниципального района М.В.Панфилову;

 - объектов здравоохранения – заместителя гла-
вы администрации Солнечногорского муниципаль-
ного района И.В.Кручинину;

 - объектов правоохранительных органов (в т.ч. 
суды, налоговая инспекция и другие органы право-
порядка) – заместителя главы администрации Сол-
нечногорского муниципального района С.В.Чира.

3.1. Обеспечить в срок до 13.12.2013 г. за-
вершение работ по оформлению витрин, фасадов 
зданий жилых домов, предприятий и организаций, 
прилегающих к ним территорий Солнечногорского 
муниципального района.

4. Рекомендовать ЗАО «Солнечногорские элек-
трические сети» (Орлов А.А.) и ОАО «Эксплуатиру-
ющая компания Солнечногорского района» (Жарков 
Ю.И.) обеспечить подключение объектов городской 
электросети, электропитания и обслуживание све-
товой иллюминации в местах проведения празднич-
ных мероприятий и массовых гуляний по 20.01.2014 
года включительно.

5. Комитету по культуре администрации Сол-
нечногорского муниципального района (Малахов 
И.В.) совместно с отделом по работе со средствами 
массовой информации и рекламе администрации 
Солнечногорского муниципального района (Орлов 
А.А.) в срок до 02.12.2013 г. разработать Положе-
ние о конкурсе на лучшее оформление фасадов 
жилых домов, зданий и территорий Солнечногор-
ского муниципального района; об условиях конкурса 

проинформировать через СМИ население района; 
представить предложение по составу обществен-
ной комиссии конкурса. Итоги конкурса подвести к 
1 февраля 2014 г.

6. Рекомендовать главам муниципальных обра-
зований Солнечногорского муниципального района 
использовать предложения Управления архитектуры 
и градостроительства администрации Солнечногор-
ского муниципального района, МУП «Горреклама-
Солнечногорск» по оформлению витрин, фасадов 
зданий жилых домов, предприятий, организаций, 
прилегающей к ним территории.

6.1. Рекомендовать главе городского поселения 
Солнечногорск А.А.Толданову в срок до 15.12.2013 
г. провести мероприятия по установке центральной 
елки города на площади Советской, праздничному 
оформлению площади Советской (в соответствии с 
предложениями).

7. Рекомендовать руководителям предприятий 
и организаций независимо от организационно-
правовой формы, формы собственности и вида 
деятельности принять активное участие в предно-
вогоднем оформлении витрин, фасадов зданий и 
прилегающей к ним территории Солнечногорского 
муниципального района.

8. Рекомендовать управляющим компаниям 
Солнечногорского района и организациям, имею-
щим договоры подряда с администрациями района 
и поселений, организовать совместно с жителями 
праздничное оформление фасадов жилых домов и 
придомовых территорий, а также наведение долж-
ного порядка на указанных территориях.

9. Управлению экологии и природопользования 
администрации Солнечногорского муниципального 
района (А.В.Беляев) совместно с руководителями 
соответствующих структур администрации района в 
срок до 15.12.2013 г. организовать установку елок 
у зданий администрации района (В.В.Кузнецов), 
детской поликлиники и ЦРБ (В.М.Сорокин), на пло-
щадке у Дома культуры «Тимоново», на территории 
городского пляжа у озера Сенеж и в «Зеленом теа-
тре» городского парка (И.В.Малахов), на площадке у 
ФОК «Авангард» в Рекинцо (А.А.Жаров).

9.1. Управлению по экологии и природопользо-
ванию (А.В.Беляев) изыскать возможность органи-
зации и обустройства горок и катков для безвоз-
мездного пользования в районе площади Советской, 
согласовав места их размещения с организаторами 
новогодних мероприятий.

9.2. Директору городского парка культуры и 
отдыха (С.А.Митряшин) организовать праздничное 
оформление аллеи вдоль набережной озера Се-
неж.

10. Отделу по работе со средствами массовой 
информации (А.А.Орлов) и МУП «Горреклама-
Солнечногорск» (А.И.Кныш) обеспечить изготовле-
ние и размещение на территории района поздрави-
тельных стендов и растяжек через Ленинградское и 
Пятницкое шоссе.

11. Управлению по экономике администрации 
Солнечногорского муниципального района (Коро-
мыслова В.В.) организовать на территории района 
елочные базары и новогодние ярмарки. Места уста-
новки согласовать с рабочей группой.

12. Финансовому управлению администрации 
Солнечногроского муниципального района (Лыся-
кова Н.Д.) обеспечить своевременное финансиро-
вание соответствующих мероприятий к новогодним 
праздникам.

13. Заместителю главы администрации Сол-
нечногорского района С.В.Чиру совместно с ОМВД 
России по Солнечногорскому району (Д.В.Авершин) 
организовать обеспечение общественного порядка 
и мониторинг сохранности праздничных оформле-
ний и световой иллюминации в местах проведения 
праздничных мероприятий и массовых гуляний.

14. Установить полный срок готовности предно-
вогоднего праздничного оформления Солнечногор-
ского муниципального района 15.12.2013 г.

15. Отделу по работе со средствами массовой 
информации и рекламе администрации Солнечно-
горского муниципального района (А.А.Орлов) опу-
бликовать настоящее постановление в средствах 
массовой информации.

16. Контроль исполнения настоящего постанов-
ления оставляю за собой.

А.В. ЯКУНИН, врио главы Солнечногорского 
муниципального района 

Приложение 1 
к постановлению врио главы Солнечногорского
 муниципального района
от 26.11.2013 г. №7223

Состав рабочей группы по организации празд-
ничного оформления фасадов зданий и территории 
Солнечногорского муниципального района к ново-
годним праздникам

Руководитель рабочей группы – Панфилова 
М.В., заместитель главы администрации Солнечно-
горского муниципального района.

Члены рабочей группы:
 Носков И.Н. – заместитель главы администра-

ции Солнечногорского муниципального района;
Микилян В.А. – заместитель главы администра-

ции Солнечногорского муниципального района;
Кручинина И.В. – заместитель главы админи-

страции Солнечногорского муниципального района;
Чир С.В. – заместитель главы администрации 

Солнечногорского муниципального района;
Орлов А.А. – начальник отдела по работе со 

СМИ и рекламе администрации Солнечногорского 
муниципального района;

Матушкин М.В. – начальник управления архи-
тектуры и градостроительства администрации Сол-
нечногорского муниципального района;

Беляев А.В. – начальник Управления экологии и 
природопользования администрации Солнечногор-
ского муниципального района;

Коромыслова В.В. – начальник управления по 
экономике администрации Солнечногорского муни-
ципального района;

Лысякова Н.Д. – начальник Финансового управ-
ления администрации Солнечногорского муници-
пального района;

Габриелян А.Н. – председатель комитета по 
управлению имуществом администрации Солнечно-
горского муниципального района;

Кузнецов В.В. – начальник Управления делами 
администрации Солнечногорского муниципального 
района;

Митряшин С.А. – директор городского парка 
культуры и отдыха (по согласованию);

Главы муниципальных образований Солнеч-
ногорского муниципального района (по согласова-
нию);

Федотов С.А. – председатель НП «Промышлен-
ники и предприниматели Солнечногорского района» 
(по согласованию);

Кубасов С.А. – председатель Лиги предприни-
мателей Солнечногорского района (по согласова-
нию);

Киселев Е.М. – директор ООО «Зеленая плане-
та» (по согласованию);

Кныш А.И. – директор МУП «Горреклама-
Солнечногорск» (по согласованию);

Орлов А.А. – директор ЗАО «Солнечногорские 
электрические сети» (по согласованию);

Авершин Д.В. – начальник ОВД МВД по Солнеч-
ногорскому району (по согласованию);

Жарков Ю.И. – генеральный директор ОАО 
«Эксплуатирующая компания Солнечногорского 
района» (по согласованию).

О праздничном оформлении фасадов 
зданий и территории Солнечногорского 
муниципального района к празднованию
Нового 2014 года и Рождества Христова

Автомагистраль

«НЕТРЕЗВЫЙ ВОДИТЕЛЬ» 
29 ноября 2013 года в Солнечногорском районе проведено профилакти-

ческое мероприятие «Нетрезвый водитель» с привлечением максимального 
количества личного состава ОГИБДД 
ОМВД России по Солнечногорскому 
району, представителей общественных 
организаций и СМИ Солнечногорского 
района.  

В соответствии с указанием МВД 
России №1/6409 от 25.07.2012 г. слу-
жебный автотранспорт  ГИБДД обору-
дован средствами фотовидеофиксации 
нарушений ПДД и видеорегистратора-
ми, имеющими функции видеозаписи, 

что исключает возникновение спорных ситуаций при фиксации нарушений 
ПДД РФ инспекторами дорожно-патрульной службы, а также различного 
рода злоупотребления. 

«Встречная полоса»
В целях профилактики аварийности и повышения дисциплины участни-

ков дорожного движения отделом ГИБДД ОМВД России по Солнечногорско-
му району с 25 по 29 ноября 2013 г. проводилось профилактическое меро-
приятие «Встречная полоса».

При этом задействованы автомобили дорожно-патрульной службы, обо-
рудованные средствами фотовидеофиксации нарушений ПДД. 

Госавтоинспекция Солнечногорского района 
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Безопасность наших детей – 
в наших руках

22 ноября 2013 года в Солнечногорском районе организован и проведен 
зональный семинар «Инновационный подход к системе работы по обучению 
детей правилам дорожного движения на основе современных технологий в 
ДОУ и на ступенях начального образования».

Семинар проходил на базе МБ ДОУ №36 «Золотой ключик». В его работе 
приняли участие представители органов образования и дошкольных учреж-
дений, инспекторы пропаганды безопасности дорожного движения Дмитров-
ского, Истринского, Клинского и Солнечногорского районов, сотрудники 1-го 
батальона 1-го полка ДПС (Северный) УГИБДД ГУ МВД России по Москов-
ской области. 

Участники мероприятия познакомились с работой по обучению детей 
правилам дорожной безопасности, проводимой в МБ ДОУ №36, посмотрели 
презентацию, театрализованное представление «Нам на улице не страшно», 
подготовленное воспитанниками детского сада. О взаимодействии с детским 
садом рассказали педагоги МКОУ Лицей №1 Солнечногорска.

Агитбригада ЮИД представила выступление «В стране Светофории», где 
в форме сказочного представления дошкольникам рассказывается о прави-
лах дорожного движения и об опасностях, которые возникают при несоблю-
дении этих правил. 

Участники семинара-совещания обменялись мнениями об увиденном, 
поделились своим опытом. Итогом работы стало решение о необходимо-
сти активизации работы с родителями по обучению детей азам дорожной 
безопасности, с широким использованием тематических видеороликов при 
проведении родительских собраний, с привлечением к участию в собраниях 
сотрудников ГИБДД. 

Организаторы мероприятия – Комитет по народному образованию Сол-
нечногорского района, ОГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому району. 

    
П.ТЕРЕНТЬЕВ, государственный инспектор по пропаганде

безопасности дорожного движения ОГИБДД ОМВД России по 
Солнечногорскому району

Комиссия по делам несовершеннолетних и за-
щите их прав напоминает о недопущении нахождения 
детей в ночное время без надзора законных предста-
вителей.

Согласно закону Московской области №148/2009-
ОЗ «О мерах по предупреждению причинения вреда 
здоровью и развитию несовершеннолетних в Москов-
ской области» не допускается нахождение детей до 16 
лет в ночное время без сопровождения родителей на 
улицах, стадионах, в парках, скверах, местах общего 
пользования жилых домов, транспорте общего поль-
зования, на объектах, которые предназначены для 
реализации услуг в сфере торговли и общественного 
питания, развлечений, досуга, а также где предусмо-
трена розничная продажа алкоголя. Под ночным вре-
менем понимается время с 22.00 до 06.00 местного 
времени с 1 ноября по 31 марта, с 23.00 до 06.00 мест-
ного времени с 1 апреля по 31 октября. 

В Московской области не допускается нахожде-
ние несовершеннолетних в возрасте от 16 до 18 лет в 
ночное время с 23.00 до 6.00 без сопровождения ро-

дителей (лиц, их заменяющих) или лиц, осуществляю-
щих мероприятия с участием несовершеннолетних, в 
общественных местах.

Настоящий закон в соответствии с Федеральным 
законом от 24 июля 1998 г. №124-ФЗ «Об основных 
гарантиях прав ребенка в Российской Федерации» 
устанавливает меры по предупреждению причинения 
вреда здоровью, физическому, интеллектуальному, 
психическому, духовному и нравственному развитию 
несовершеннолетних в Московской области.

В 2012 г. приняты законы Московской области: 
от 04.05.2012 г. №49/2012-ОЗ «Об административ-
ной ответственности за несоблюдение требований по 
предупреждению причинения вреда здоровью и раз-
витию несовершеннолетних в Московской области» и 
от 04.05.2012 г. №48/2012-ОЗ «О внесении изменении  
в закон МО «О мерах по предупреждению  причине-
ния вреда здоровью и развитию несовершеннолетних 
в Московской области», которыми с 1.06.2012 г. отме-
нена административная ответственность родителей 
за недопущение нахождения несовершеннолетних 

в местах, в которых их нахождение не допускается. 
Вместе с тем связи с внесенными в этот закон из-
менениями предполагается привлечение родителей 
к административной ответственности в соответствии 
со ст. 5.35 КоАП РФ.

Допущение лицами, осуществляющими меропри-
ятия с участием несовершеннолетних, нахождение не-
совершеннолетних в местах, в которых их нахождение 
не допускается, влечет предупреждение или наложе-
ние административного штрафа в размере от 500 до 
тысячи рублей. То же действие, совершенное юриди-
ческими лицами или гражданами, осуществляющими 
предпринимательскую деятельность без образования 
юридического лица, влечет наложение администра-
тивного штрафа в размере от 10 до 20 тыс. руб.

Отсутствие контроля над поведением и время-
препровождением несовершеннолетних со сторо-
ны родителей (законных представителей) является 
основной причиной совершения преступлений несо-
вершеннолетними и против них, а также несчастных 
случаев с детьми.

КДНиЗП
НОЧЬЮ ДЕТИ ДОЛЖНЫ СПАТЬ!
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3 декабря, понедельник
Спектакль «ГОЛАЯ ПРАВДА» 
с участием Т.Васильевой 
и С.Садальского
Начало в 19.30. Цена 
билетов: 1000-1500 руб.

15 декабря, воскресенье
ПАРАД ЮМОРИСТОВ с участием 
А.Трушкина, А.Морозова, 
Ю.Аскарова, В.Коклюшкина, 
К.Аванесяна, М.Вашукова, 
Н.Лукинского и др.

3 января 2014 г., пятница
Детское новогоднее цирковое 
представление 
«АЙБОЛИТ И ЕГО ЗВЕРИ». 
Начало в 17.00.

4 января, суббота 
КОНЦЕРТ ГРУППЫ «МИРАЖ». 
Начало в 17.00. 

Касса работает: 
ежедневно с 9.00 до 20.00, 
без перерыва на обед.

декабря, поо поннедельник
ектакль «ГОЛАЯ ПРАВДА» 
частием Т.Васильевой 

3 января 2014 гг., пяпятпятница
Детское новогоднее цирковое 
представлениер дд

Афиша ДК «Выстрел»

СКИДКИ  5%  В  ЧЕСТЬ  ОТКРЫТИЯ

С днем рождения Владимира Ильича Капаева – 
генерального директора ООО «Рыбхоз «Сенеж». 
Желаем отличного настроения, доброго 
здоровья, душевных и телесных сил, успе-
хов в дальнейшей работе. Пусть все замыс-
лы будут успешными, а бизнес стабильным 
и процветающим.

     ООО «Издательский дом «41»

Поздравляем!
ева – 
еж». 

41»
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